

労働者の決意!

断画RE:1

9/13

労基法改悪 フロ制度導入

NO! 過労死緊急市民集会ひらく

長時間労働による過労自死の被害遺族からのメッセージを紹介する、島田度弁護士と上田絵理弁護士。会場は怒りと静寂に包まれた。



今の政権担当者に労働法制改悪の口実を与えてはならない!
「みそぎ」「国民の信任」を振りかざした労働法制改悪議論突入は
断固反対します!

会に労基法改悪を含む8本の法律を一括法案として審議するのは現政権の暴挙であるとしました。中でも高プロ制度や裁量労働制対象拡大の内容は2015年の提案内容と変わらず長時間労働による被害対象労働者を増やすための制度であるとし断固阻止しなくてはならないとしました。この後桑島弁護士から高プロ制度と裁量労働制対象拡大法案に含まれる無制限な長時間労働と過労死の危険性が説明されました。

連合北海道札幌地区連合会ホームページ
<http://hokkaido-ituc-rengo.jp/snk-chiku/>

QRコードで速報をチェック!

平和な社会を後世につなげるために! ×集団的自衛権、行使反対× ×安保関連法、共謀罪の廃止を× **連合北海道札幌地区連合会**

札幌れんざ

2017年 10月5日 380号

さつほろ版 クラシノソユニアゲ 実現へ！

さっぽろ版 クラシノソコアゲ 実現へ！

さっぽろ版 クラシノソコアゲ 実現へ！

札幌市民の誰もが安心して働く 「まち」へ要求書を提出

札幌地区連合は9月11日、9分野114要求からなる2018年度札幌市予算編成へ向けた政策要求を秋元札幌市長に提出しました。

必要」と挨拶し、様々な連携を活用した要求課題の解決へその検討を求めるました。

要 素 書 を 受 け 取 つ た 秋 元 市 長 は、「 経 済 ・ 雇 用 は ま ち づ く り の ベ ー ス で あ り 、 札 幌 独 自 の 課 題 の 議 論 は 必 要」との考 え を 示 し、要 求 内 容 の 精 査 と 年 明 け の 回 答 に つ な げ た い と 述 べ ま し た。

連合石狩地協と各地区連合等で構成する実行委員会が主催となり、9月2日に石狩浜海水浴場の清掃ボランティア活動「ほつかいどうクリーンキヤンペーン」を実施しました。組合員と家族を含め450名が短い夏

終了後は、地元石狩地区連合の組合員が準備したジンギスカン・焼き鳥がふるまわれ、札幌地区連合青年委員会によるビンゴ大会で子どもたちは盛り上がりました。各組合で焼き肉の鍋を囲み、単組交流の「場」にも

きれいな砂浜で笑顔の交流 2017 ほつかいどうクリーンキャンペーン あそび〜ち石狩

衆議院の解散・総選挙が報じられています。私たちには幾度となく、感じてきた危機感がありましたが、組合員ばかりではなく、若者やお母さん達にも広がりを見せました。組合員ばかりではなく、若者やお母さん達にも広がりを見せた。「安保関連法」。民主主義のプロセスを曲げてまで成立した「改正組織犯

「罪処罰法」は、内心の自由、プライバシーの侵害等への不安がいまだ払拭されていません。議論がかり残すものとなり得る何度も見送られてきた「労働法制改悪」の動き、「労働者保護の観点をしつけ解散…、総選挙が政治を変える力

のでしようか。今日までの危機感を決して忘れてはならないと思います。この危機感拭い去るため、「働くことを軸とする安心社会の実現」へ、この解散・総選挙の動きをしつかりと注視していく必要があります。



親子仲良<共同作業